

Wiesenforscher auf Tour

Bereits im Sachunterricht beschäftigten sich die Erstklässler mit dem Thema Wiese. So haben die Kinder eifrig Wiesenblumen bestimmt, die Stockwerke der Wiese betrachtet und auch die entsprechenden Tiere ihrem „Wiesenstockwerk“ zugeordnet.



Am Naturtag ging es für die Klasse 1a auf den Kehlenberg. Dort wurde dann endlich die „echte“ Wiese ganz genau unter die Lupe genommen.

Zunächst teilten sich die Kinder zu einem Ratequiz in Zweiertteams auf. Anschließend erklärte Frau Masching die „Wiesenaufträge“ und dann ging es los. Die Kinder lösten in ihren Teams verschiedenen Aufträge.



Zwischendurch betrachteten die Kinder Wiesentiere auf einem Leintuch. Besonders eine Raupe hatte es den Kindern angetan.



Viel zu schnell verflieg die Zeit und es ging es wieder in die Schule zurück. Zum Abschluss durfte noch jedes Kind seine Lieblingsblume mitnehmen. In der Schule wurden die verschiedenen Blumen auf Blattform, Stängel und Blüte verglichen.

An einer großen Wand wurden am Folgetag die Gruppenergebnisse gesammelt und besprochen. An der Schülerversammlung stellten die Kinder die verschiedenen Stationen vor.

